

Alimentándome



Todo esto es exótico, por lo menos para mis ojos de europeo, no hechos aún a este espectáculo desacostumbrado de un pueblo que vive en el agua, transportando los productos de la tierra que cultiva; no hechos al espectáculo de los pies descalzos, que siempre me sorprende... Y las lecciones de historia, geografía y folklore de este país del sol que, a marchas forzadas, estoy aprendiendo, para que nombres como Túpac Amaru, Pachacútec Yanqui Salcamayua, Apo Con Ticse Huiracocha Pachayachachi... no me cojan desprevenido y sepa ya su contenido...

F.P , cmf

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/alimentandome